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ЗНАМЯ КОММУНИЗМА
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Боевые задача 
коммунистов Ангарска

ПА ФАБРИКЕ МОЛОКА И МЯСА
!
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Закончила свою работу 
д евятая  городская партий, 
н ая  конференция. Она про
ходила под лозунгом об
разцового выполнения ре
шений XXI съезда  КПСС 
и П ленумов ЦК партии.

Т рудящ иеся А нгарска 
внесли свой достойный 
вклад  в первый год семи
летки. В результате борь
бы за  технический прог
ресс, внедрения организа
ционно . технических м еро
п р и яти й  развития творче
ской мысли рабочих, ин
ж енеров, техников годовой 
план коллективы  промы ш 
ленны х предприятий горо
да выполнили по выпуску 
валовой продукции на 
1 0 5 ,5  процента. Выпуск 
продукции за  это врем я 
увеличился на 2 8  процен
тов.

З а  1 9 5 9  год намного 
вырос А нгарск. Строи
тельны е и монтажные ор
ганизации города выполни
ли годовой план на 1 0 1 ,2  
процента. Сдали в эксплу
атацию ряд  промыш лен
ных установок, провели 
работу по строительству 
неф теперерабатываю щ его 
завода и других. Н асе
ление города получи
ло более 1 2 0  ты сяч кв ад 
ратны х метров ж илой пло
щ ади, 2 8  культурно-быто
вых объектов.

А нгарчане, как  и в про
ш едш ие I оды, оказали зн а
чительную помощ ь под
ш ефным колхозам.

Все это — результат то
го, что городская партий
ная организация стала бо
лее конкретно руководить 
хозяйством, повысила уро
вень политической и орга
низаторской работы в м ас
сах.

****** ЖЖЖМ**ж*ж*

ОРГАНИЗАЦИОННЫЙ 
ПЛЕНУМ ГК КПСС

Сразу ж е после закрытия 
IX городской партийной кон
ференции состоялся организа
ционный пленум городского 
комитета КПСС.

Пленум единогласно избрал 
первым секретарем ГК КСС 
т. Антипова А, С., вторым сек
ретарем—т. Змановских J1. К., 
секретарем—т. М асалова В. Г.

Состав бюро избран в коли
честве 9 человек: Антипов
A. С., Бирюков Ф. М., Гулько- 
вич Н. И., Змановских Л . К., 
Кислое П. И., М асалов В. Г., 
Новокшенов В. Ф., Протопопов
B. В„ Сазонов И. В.

Пленум утвердил заведую
щих отделами горкома КПСС. 
Заведующим орготдела утверж
ден т. Кашин В. В., отделом 
пропаганды и агитации т. Тка
ченко М. М , промышленно
транспортный отделом т. Ток
маков И, И., редактором г м е 
ты «Знамя коммунизма» г, Бо
гатырев В. П«

Вместе с этим делегаты  
конференции вы сказали  
ряд  серьезны х замечаний 
о том, что в руководстве 
промыш ленностью, строи
тельством, в идеологичес
кой работе имеется ещ е 
много недостатков. В ре
зультате слабой организа
торской работы  ' горкома 
КПСС, первичны х п артий
ных организаций нерит
мично работает ш вейная 
ф абрика. Слабо борется 
за  внедрение организаци
онно _ технических меро
приятий руководство це
ментного завода. В ре
зультате это предприятие 
не выполнило плана года.
Н е добилось ритмичной 
сдачи в эксплуатацию  ж и
л ья  управление строитель
ства. Городская партийная 
организация не обеспечила 
вы полнения социалистиче
ских обязательств по ряду  
пусковых объектов, как- 
то: нефтеперерабаты ваю
щ ему заводу и четвертой 
технологической линии це
ментного завода.

Во втором году семилет
ки трудящ им ся А нгарска 
предстоит реш ить больш ие 
и ответственные задачи. И 
конференция потребовала 
от горкома КПСС, партко
мов и хозяйственны х руко
водителей в 1 9 6 0  году за 
кончить строительство и 
сдать в эксплуатацию  пер
вую очередь неф теперера
батываю щ его завода, кер а
мический и гипсовый заво
ды и ряд  других промы ш 
ленны х объектов, добиться 
значительного сокращ ения 
расхода электроэнергии Я 
м еталлов; сдать в эксплуа
тацию не менее 1 0 0  тысяч 
квадратны х метров ж илья, 
из них 6 0  ты сяч кв. мет
ров в крупнопанельном ис
полнении, 2 8  культурно- 
бытовых объектов.

Городская партийная кон
ф еренция, воодуш евленная 
огромными успехами со 
ветского народа в первом 
году семилетки призвала 
всех коммунистов города 
ещ е теснее сплотиться во
круг ленинского Ц ентраль
ного Комитета партии и 
вы разила тверлую  уверен
ность в том^что коммунис
ты города обеспечат вы 
полнение задач , поставлен
ных перед трудящ имися 
города партией и прави
тельством.
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В УНИВЕРСИТЕТЕ КУЛЬТУРЫ
Много молодежи посещает занятия народного университета 

культуры. 14 января 1960 года в помещении театрального зала 
Дворца культуры они прослушают еще две интересные лекции: 
«О подрывной деятельности иностранных разведок И о политической 
(^телцдати ррветерх людей* щ

Над широкими воротами аж ур
ная металлическая вывеска: «Сов
хоз «Звереве». Здесь расположе
на фабрика молока и мяса, как 
называют совхоз ангарчане. К 
этому названию нужно, конечно, 
добавить и овощи, которые по
ставляет городу овощеводческое 
отделение совхоза.

Коллектив совхоза плодотворно 
поработал в истекшем 1959 году. 
Если мы заглянем в годовой от
чет, то узнаем, что молока, напри
мер, получено за  год 5544 центне
ра (при плане 4600 центнеров), 
мяса —2812 центнеров (при плане 
2597 центнеров). Значительно 
улучшилось снабжение населения 
Ангарска овощами.

Нашим проводником является 
парторг совхоза Павел Михайло
вич Зарубин. Он подробно рас
сказывает нам о работе совхоза, 
о его людях.

Длинными рядами выстроились 
животноводческие помещения, над 
ними высятся силосные башни. 
Территории, занимаемые совхозом, 
весьма обширны. Только посевные 
площади составляют 5294 гектара, 
около 500 гектаров —под сенокос
ными угодьями. В совхозе пять 
производственных отделений и 
ферм, девять теплиц общей пло
щадью 4500 квадратных метров, 
свой автомобильный парк на 20 
автомашин.

— Коллектив молочнотоварной 
фермы,— говорит Павел Михайло. 
вич Зарубин,—взял на себя обяза. 

•-------    ч»

По следам наших 
выступлений

«КУДА ВЕДУТ РУЧЕЙКИ»
В ответ на статью, опубликован» 

ную под таким заголовком в 
№ 148 газеты «Знамя коммуниз
ма» за  1959 год, зам . главного ин
ж енера строительства т. Гуткин 
сообщил редакции:

«Указанные в статье факты о те
чи радиаторов в доме 6-89 имели 
место. Причиной этого является 
поставка заводами радиаторов 
низкого качества, а такж е низкое 
качество монтажа систем отопле
ния. Д ля выявления причин брака 
вызваны представители завода- 
изготовителя.

В целях предупреждения штур
мовщины в I960 году в декабре 
1959 года составлены и переданы 
всем подразделениям строительст
ва графики ввода ж илья и зданий 
культурно-бытового назначения. 
На 1960 год составляются графики 
совмещенных работ и передачи 
объеков под монтаж и отделку».

тельство бороться за  звание фер
мы коммунистического труда, В 
этом коллективе есть такие дояр
ки, как Елена Никитична Коваль, 
Вера Яковлевна ^Семенова, Нина 
Ивановна Софроябва. Каждая из 
них надоила за  год свыше 3 тысяч 
литров молока на одну фуражную 
корову.

...Раскрываем двери в коров
ник. Нас встречает доярка Елена 
Никитична Коваль.

—Вот коровы Славушка, Се
денькая —  рассказывает она, -~ 
оии даю т до 30 литров молока в 
сутки. У доярки Семеновой хоро
шая корова Беляна.

—А вот и наша помощница,—по
казывает Елена Никитична на де
вушку в черном халате.— Знакомь
тесь, это Гадя Капустина. При
шла она к нам после окончания 
десятилетки.

На ферме установлены автопо
илки, корм подается вагонетками, 
дойка коров производится элек
тродоилками.

Когда у доярок появляется под 
вечер свободная минутка, они за 
глядывают в красный уголок фер
мы. Здесь для них установлен те
левизор.

...В  свинарнике мы встретили 
настоящих «тяжеловесов». Здесь 
их на откорме около тысячи го
лов. Екатерина Константиновна 
Стрелова заботливо ухаживает 
за закрепленными за  ней тремя 
сотнями свиней.

Хорошо работает и свинарка 
Екатерина Васильевна Селивано
ва.

...Совсем по-другому выглядит 
помещение, где содержатся куры. 
Хозяйничает здесь Евдокия Ива
новна Рябич. В совхозе она рабо
тает вместе с мужем Иосифом 
Евгеньевичем, хорошим трактори
стом.

— У нас так называемый «бата
рейный птичник»,—говорит Евдо
кия И вановна.— Сейчас в нем на
ходится три с половиной тысячи 
несушек.

b  разговор вмешался парторг 
Зарубин, он поясняет, что в буду
щем совхоз намерен отказаться 
от клеточного содержания кур, 
так как эти клетки слишком гро
моздки и требуют больше обслу
живающего персонала.

Хорошо работает Евдокия Ива
новна Рябич, но у Нины Филип
повны Великовой показатели луч
ше. Она собирает при бес клеточ
ном содержании по НО— 112 яиц 
на каждую  несушку.

...В  кабинете у директора сов
хоза Вениамина Максимовича При- 
валихина висит большая картина 
— перспективный план развития 
совхоза «Зверево», Большинство 
сооружений, показанных на плане, 
уж е существует сегодня. Вот по
чему коллектив совхоза, обсудив 
во всех своих отделениях решения 
декабрьского Пленума ЦК КПСС, 
наметил новые мероприятия по. 
дальнейшему развитию совхоза 
лучшему удовлетворению потреб
ностей ангарчан.

В коллективе организована ре
гулярная техническая‘учеба, tto- 
вышение знаний работников сов
хоза на всех его участках и отде
лениях.

Нужно ожидать, что снабже
ние Ангарска в I960 году продук
тами совхоза: овощами, мясом, 
молоком, яйцами еще более улуч
шится.

А, Терлецкцй.
На снимках: в заголовке птич

ница Е, И. Рябич ухаж ивает за 
несушками. Свинарка Екатерина 
Константиновна Стрелова за  ра
ботой.

Фото А, Елфимова.
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ЗАДАНИЯ СЕМИЛЕТКИ В ЖИЗНЬ!
п о а  ЗНАКОМ ДАЛЬНЕЙШЕЙ ИНДУСТРИАЛИЗАЦИЙ вииьШЕ « Ш Ш И Ш И  81 М Р У Ш Е  Д Е И

Коллектив строителей Ангарска 
работал в первом году семилетки 
с большим напряжением и, несмот
ря на значительные трудности, до
бился известных успехов. Выпол
нен большой объем строительно
монтажных работ по ряду ответ
ственных объектов. Успешно реа
лизован план капиталовложений. 
Высокую оценку получила проде
ланная нам}; работа по освоению 
крупнопанельного стр оит альств а , 

Серьезным образом снижает об
щую оценку нашей деятельности в 
1959 году то, что не введен ‘в экс
плуатацию ряд промышленных 
объектов. В этом году принима- 
еотся меры к тому, чтобц резко 
усилить работу по вводу пусковых 
объектов в эксплуатацию. Боль
шой задел имеется у нас по неф
теперерабатывающему заводу. 
Это- позволит в текущем году пу
стить две атмосферно-вакуумные 
установки, две установки термо
крекинга, битумную установку. Это

Вводить  объекты в строй  
в установленные сроки

Из выступления делегата 
т, ФИНЕНКО

Строители проделали большую 
работу. Однако невыполнент'е из 
года в год объемов капитального 
строительства по ряду объектов 
наносит большой ущерб производ
ству. На складах скапливается 
оборудование, которое нельзя уста
новить. Некоторые объекты боль
шой химии, которые намечалось 
строить в Ангарске, Советом Ми- 
нистров- переданы в другие города, 
где более успешно осваиваются 
отпущенные средства 

. В этом году особенно большие 
задачи стоят перед монтажника
ми.. Только нефтехимической аппа
ратуры им предстоит смонтиро
вать около 7 тысяч тонн Поэтому 
темпы монтажных работ должны 
быть резко повышены 

Серьезные недостатки имеются 
в планировании проектных работ 
Уже сейчас мы должны предста
вить заявки на оборудование, ко
торое потребуется промышленным 
предприятиям в 1961 году, а про
ектной документации на многие 
объекты нет

Быстрее с о зд а в а ть  
экспериментальную  
базу нефтехимии

Из выступления начальника 
центральной лаборатории 

т. ОРЕЧКИНА
В этом семилетии Ангарск ста

нет одним из крупных центров по 
производству новых видов матери
алов на основе нефтехимии. Ре- 
Еиение этой задачи невозможно без 
экспериментальной базы. В насто
ящее время одним из самых от
стающих участков у нас является 
отработка технологии производст
ва тех или ины х материалов на 
опытных установках.

Иркутский совнархоз принял ре
шение о создании в Ангарске кру
пной экспериментальной базы. 
Она будет иметь ряд производст
венных корпусов.

Д ля создания такой базы в ко
роткие сроки требуется действен
ная помощь строителей и проек
тировщиков. Сейчас у нас соз
дается первая в стране опытная 
установка для получения полиэти
лена при средних давлениях. Бы
стрейшее окончание работ по этой 
установке зависит от монтажной 
конторы строительства.

Д ля  того, чтобы наша экспери
ментальная база была в состоянии 
творчески решать поставленные 
перед ней задачи, надо привлечь 
в Ангарск опытных специалистов- 
химнков, решить вопрос об оплате 
их труда. Масштабы производства 
I  области нефтехимии требуют 
-также, на мой взгляд, создания в 
Ангарске специального проектно- 
ящиедовзтельского института.

□
Из выступления начальника 

строительства т. ЗУРАБОВА 
□

значительно больше того, что пре
дусмотрено пусковым графиком 
первой подочереди. Имеющийся 
задел позволит на~м в дальнейшем 
наращивать мощности нефтепере
рабатывающего завода высокими 
темпами. Во 2 и 3-м кварталах 
вступят в строй гипсовый и кера
мический заводы. Будут усилены 
работы по реконструкции промыш
ленных объектов.

Новый шаг вперед наш коллек
тив сделает в жилищном строи
тельстве. В этом году намечено 
построить и ввести в эксплуата
цию 70 тысяч квадратных метров 
жилья в крупнопанельном испол
нении. Кроме того, мы окажем 
помощь ряду городов области в

освоении этого передового метода 
строительства.

Строители Ангарска и впредь 
намерены широко внедрять все 
новое, разрабатывать новые пути 
индустриализации строительства.

О том, насколько значителен 
достигнутый нами в этой области 
прогресс, красноречиво говорят 
две цифры: в 1958 году на строи
тельстве работало лишь 6 т я ж е
лы х кранов грузоподъемностою 10 
тонн и больше, а сейчас их 31. 
Такой рост вызван увеличением 
степени сборности сооруж аеукх 
объектов.

В I960 году деятельность кол
лектива строителей пройдет под 
знаком дальнейшей индустриали
зации строительства, повышения 
культуры  производства, снижения 
стоимости работ, безусловного вы
полнения тематических заданий.

Из выступления секретаря парторганизации 2-го стро’юайона 
гг. БАБУШКИНА

Из

КОМПЛЕКСНО РЕШ АТЬ ЗАДАЧИ  
ГРАДОСТРОИТЕЛЬСТВА

выступления главного инженера района отделочников 
т, МАРЬЯ СИ НА

В Ангарске с каждым годом растет 
число предприятий - заказчиков, 
для которых строится жилье. При 
этом ведомственный подход к де
лу (заказчику нужны прежде 
всего жилые дом !) приводит к 
тому, что многие задачи градо
строительства своевременно не 
решаются, В 89 квартале, напри
мер, где жилой массив в основ
ном уже построен и заселен, до 
сих пор зияют котлованы в мес
тах, где должны быть магазины, 
В этом году вступит в эксплуата
цию городской вокзал. Но может 
случиться, что он будет отрезан 
от города, так как вопрос о доро
ге к вокзалу не решается. Горком 
партии, горисполком должны при
нять меры, чтобы положить конец 
такой практике.

В связи с переходом на массо
вое крупнопанельное строительство 
по-новому встает вопрос о мебе
ли. Габариты комнат в круп
нопанельных домах несколько 
иные, и для них нужна соответст
вующая мебель. Очень хорошо эта 
проблем а реш ена в Ленинграде. 
К вартира предоставляется с ком
плектом мебели, которую заранее 
заказы вает будущ ий жилец. Ме
бельная ж е  промышленность Ир
кутска и, что еще менее прости
тельно, Ангарска на требования 
дня совершенно не откликнулись.

Весьма важный вопрос — со

хранение зеленых массивов. П рак
тика показала, что одиночные сос
ны в городе долго не живут, круп
ными ж е массивами они сохраня
ются продолжительное время. 
Строители при возведении квар
талов сейчас специально огоражи
вают зеленые массивы. Важно со
хранить их в дальнейшем.

А в т о м а т и к е  —  
зеленую улицу!

Из выступления секретаря 
парторганизации цеха автоматики 

т. ГОРГОЦА
Дело с автоматизацией произ

водства на промышленных пред
приятиях обстоит далеко не так 
благополучно, как зт0 может по
казаться на первый взгляд. Мы 
не можем еще сказать, чтобы ра
бота по автоматизации была раз
вернута широким фронтом.

Созданный еще несколысо меся
цев назад цех автоматики не име
ет монтажно-наладочной группы и 
даж е производственных площа
дей, По этому вопросу есть реше
ние совнархоза. Горком партии 
обязал  руководителей промышлен
ных предприятий до 1 ноября про
шлого года выделить цеху необхо
дим ы е производствеЕшые площади. 
Но вопрос так и не решен до сих 
пор.

РЕШИТЕЛЬНО ИЗЖИВАТЬ НЕДОСТАТКИ
В своих выступлениях делегаты конференции подняли и ряд Дру

гих вопросов, решение которых поможет трудящимся города успеш
нее выполнять (задачи второго года семилетки.

Секретарь парткома строительства т. САЗОНОВ, говоря ,о роли 
общественности в борьбе с преступностью, отметил, что народные 
дружины еще очень мало работают непосредственно в бригадах, на 
участках, в цехах. Неудовлетворительно руководят дружинами пар
тийные организации главной конторы производственных предприя
тий и конторы железнодорожного транспорта строительства.

Начальник центральной лаборатории председатель городского от
деления общества «Знание» т. О РЕЧКИ Н  подчеркнул, что лекции в 
коллективах зачастую организуются формально, слушает их, как пра
вило, узкий круг лиц—наиболее дисциплинированные члены кол
лектива, Тов. Оречкин критикует заведующего гороно т. Губенко за 
его безразличное отношение к участию учителей в лекционной про
паганде.

Зав . горздравотделом т. УСОВА говорила о том, что в городе 
медленно строятся лечебные учреждения. Год тому назад говорилось 
о необходимости ускорить строительство тубдиспансера и дома ре
бенка, а положение на этих объектах и нынче неблагополучно, В го
роде до сих пор нет детской консультации: работает лишь консуль
тация при медсанчасти.

Об улучшении культурно-бытового обслуживания трудящихся го
ворил председатель горисполкома т. КИСЛОВ. Среди проблем, сто
ящих на повестке дня, отмечает он, главная — внутригородской 
транспорт. Надо в ближайшее Бремя решить вопрос о строительст
ве трамвайных линий к цементному и нефтеперерабатывающему за
водам. Коллектив, которым руководит т, Штейнгард, должен У^и‘ 
лить работы по газификации города.

Выступивший на конференции секретарь областного комитета пар
тии т. Щ ЕРБИ НА  подробно остановился на задачах, стоящих перед 
ангарской городской партийной организацией. Среди них прежде
в сего  быстрейший ввод в эксплуатацию ряда производственных
объектов, имеющих большое народно-хозяйственное значение; рас
ширение жилищного строительства с тем, чтобы в ближайшее вре
мя ликвидировать нехватку жилья; усиление партийной работы.

О 4-й технологической нитке це
ментного завода говорилось мно
го. В немалой степени в задержке 
пуска ее повинен коллектив 2-го 
стройрайона. Но одгюй из важ ны х 
ЕЕричин отставания является  такж е 
то, что партийный комитет строи
тельства, горком партии мало 
ещ е требуЕот от отдельны х руко
водителей ответственности за по
рученное дело.

В оЕстябре и ноябре прошлого 
года, рассматривая вопрос о ходе 
строительства 4-й нитки, горком и

НЕОТЛОЖНЫЕ НУЖДЫ 
ЦЕМЕНТНИКОВ

Из выступления директора 
цементного завода т. МИРСКОВА

Наш завод  в минувш ем году 
увеличил выпуск продуЕщии на 33 
проЕЕента, внедрено около. 200 ра
ционализаторских предложений с 
годовой экономией 3,5 миллиона 
рублей. С0 второго полугодия 
предприятие начало работать рен
табельно и получило больше 3 
миллионов рублей прибыли.

Несмотря на это, план первого 
года семилетки нашим коллекти
вом не выполнен, и за это нас 
справедливо критиковали. Но во 
многом повинны строители и мон
тажники. Ведь планом предусмат
ривалось, что уже с июля завод 
начнет получать цемент с 4-й тех
нологической линии, а она не го
това и до сих пор. Особенно в 
этом повинны руководители мон
тажных коллективов тт. Кузнецов 
п Тагильцев, которые и поныне 
продолжают срывать пуск линии.

Большие трудности завод испы
тывает в обеспечении сырьем и 
топливом. Мрамора мы постоянно 
имеем меньше суточной потребно
сти, нет запасов угля.Карьер «Пе
ревал» занимается валовой добы
чей мрамора, не заботясь о его ка
честве.

Есть необходимость для пользы 
дела передать карьер в непосред
ственное подчинение заводу.

партком  пришли к выводу, что на
иболее узким местом являются 
м онтаж ны е работы. Особенно от
ставал о  управление, руководимое, 
т, ТагилыЕевым. Были приняты со
ответствую щ ие решения, но мон
таж ники  их не выполнили. Рабо
ту в две — три смены, как  было 
предлож ено, не организовали, у  
рабочих зачастую не хватало ин- 
струм ента. А в Htore нитка до 
сих пор не пущена.

Чтобы успешно выполнить зада
чи этого года, нужна слаженная 
работа строителей и монтажни
ков. Н а с  серьезно беспокоит по- 
лож ение на керамическом и гип
совом заводах, на объектах ре
конструкции. На керамическом за
воде, например, имеются два ог
ромных цеха, в которые дано те
пло, есть широкий фронт работ, а 
монтажники ничего там не делают.

НЕ ЗА ДЕРЖ И В А ТЬ ВВОД 
В ЭКСПЛУАТАЦИЮ 

ПРЕДП РИ ЯТИ Й  
ОБЩ ЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ

Из выступления начальника 
ОРСА строительства т. ПОПОВА

В семилетием плане большое 
внимание уделено расширению се
ти общ ественного питания. Это 
наглядно видно и на местных при
мерах. Только на территории, 
обслуж иваем ой нашим ОРСом, в 
1959 году надлежало ввести в э’ке- 
плуатацию три столовых и фафри- 
ку-кухню.

Но строительство этих объектов 
ведется крайне медленно. Вместо 
четырех предприятий обществен
ного питания мы получили в 
прошлом году лишь одно.

Много жалоб на то, что плохо 
организовано питание рабочих на 
строительстве нефтеперерабатыва
ющего завода. А ведь там почти 
два года стоит в основном готовое 
здание столовой, нет не сдается 
в эксплуатацию. Люди вынужде
ны ходить на обед далеко, тратя 
на это времени больше, чем поло
жено.

Состав ангарско» oJTKf КПСС,
ИЗБРАННЫЙ НА IX ГОРОДСКОЙ 

ПАРТИЙНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ
Автономова М. И., Азизова Ш. И., Амелин М. НК-, Анти

пин С. Б., Антипов А. С., Бавыкин С. А., Бирюков Ф. М., 
Богатырев В. П., Болотин И. Г., Бородин П. И., Булаев 
В. Г., Вахненко В. А-, Веселкова Е. А., Владимиров В. П., 
Герявенко С. Е., Гончарук А. Н., Горячкин И. П., Гулько- 
вич Н. И., Денисычева П. Д ., Дроздов А. Ф., Елхов В. С., 
Змановских JI. К., Зугер И. Б., Зурабов Р. С., Кадкин 
Н. Ф., Каракулев А. П., Карпов И. М., Кашин В. В., К ис
л о е  П. И ., Китаев А. В., Константинов П. Я., Крикунов 
М. И., Казанцева Л. И., Кровотынцев И. В., Курицын 
В. В., Лебедев Л. Н., Макаров В. Г., Масалов В. Г., Мир- 
сков Г. А., М ясников И. П., Насыров Ю , Новокшенов 
В. Ф., Печуркина Е. А., Пикалов А. М., Плохотннк А. Н., 
Полищук Д. В., Потапова О. Я., Поярков И. И., Протопо
пов В. В., Пухнаревич В. Ф-, Сазонов И. В., Самохвалов 
И. М., Семыкин В. М., Смирнов В. В., Сокольников А. С., 
Соловьев Р. И., Степанов П. С., Титов П. И., Ткаченко 
М. М., Токмаков И. И., Тризнова Н. М., Финенко П. К., 
Хоменко О. Е., Хренов В. К., Шагалов Е. Е., Шикторов
B. Н., Шулешко А. Т.

КАНДИДАТЫ В ЧЛЕНЫ АНГАРСКОГО ГК КПСС, 
ИЗБРАННЫЕ НА IX ГОРОДСКОЙ 

ПАРТИЙНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ 
Большакова А. Н., Демидов В. П., Жучихина А. Д., 

Иванцов И. В., калмыков В. И , Литерова П. Я., Нагурная 
М. К., Панаэтов Н. Г., Полищук А. Т„ Репин А. Т., Са
вельев А. Н., Соколов И. М., Сушицкий А. И., Чернявский
C. М., Шмальченко П. С., Щапова Н. В., Юрченко В. А.

РЕВИЗИОННАЯ КОМИССИЯ ГК КПСС, 
ИЗБРАННАЯ НА IX ГОРОДСКОЙ 

ПАРТИЙНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ 
Аккуратов Е. Г., Анисимова Н. В., Архипов М. Г., 

Большакова Л. С., Виноградова В. П., Зинченко К. Н., 
Мельникова Е. М., Павлова Л. Ф., Уткин Г. В., Фетисов 
В. Г., Яцннюк С. О.  г



У  л и п е ц к и х  
м а ш и н о с т р о и т е л е й

СКОРО СОВЕЩАНИЕ 
ГРАДОСТРОИТЕЛЕЙ

ЦК КПСС и Совет Ми 
нистров СССР приняли 
постановление о проведе 
ним в первой половине ап
реля 1 9 6 0  года в гор. Мо 
скве в Большом К рем лев
ском дворце Всесоюзного 
совещания по градострои
тельству.

На совещании будут за
слушаны и обсуждены до 
клад о состоянии и мерах 
улучшения градострои
тельства в СССР и содо
клады: О состоянии и за
дачах проектирования го
родов и внедрении про
грессивных приемов пла
нировки населенных мест, 
О застройке городов в ус
ловиях дальнейшей инду
стриализации строительст
ва; О благоустройстве, 
озеленении и улучшении 
санитарного состояния го
родов.

В работе совещания 
примут участие главные 
архитекторы городов, ра
ботники местных органов 
по делам строительства и 
архитектуры, проектных, 
научно. исследовательских 
и строительных организа
ций, городского хозяйства, 
здравоохранения, руково
дящие работники Советов 
Министров союзных р ес
публик, краевых, област
ных исполкомов и горис
полкомов, представители 
министерств и ведомств, 
партийные, профсоюзные и 
комсомольские работники.

ЗД Е С Ь  ПРИЯТНО ПООБЕДАТЬ

Небольшой зал рабочей столо
вой теплоэлектроцентрали. Стены 

окрашены в светлые 
тона, отчего помеще
ние кажется простор
нее и уютнее. За  сто
лами сидят обедающие. Нет здесь 
толкучки и скопления народа, 
потому что две кассы быстро об
служивают стоящих в небольшой 
очереди людей в рабочих спецов
ках.

Часто в зале можно видеть .жен
щину средних лет с добрым мате
ринским лицом, одетую в чистый 
белый халат. Она подходит к 
обедающим, спрашивает, нравятся 
ли им взятые блюда по качеству 
приготовления, интересуется мне
нием рабочих о сегодняшнем обе
де. Это заведую щая производст
вом — Галина Ивановна Шилина. 
Являясь отличным поваром, она 
знает цену рабочей похвалы и от 
души рада, когда посетитель сто
ловой, ©ставая из-за стола, скажет 
простое русское «спасибо». В свой 
труд она вкладывает как бы час
тицу своего сердца, и поэтому 
весь небольшой коллектив работ
ников столовой любит и ураж ает 
эту простую женщину.

Рабочий - бетонщик Иван Ни
колаевич Михайлов, несколько лет 
работающий на ТЭЦ, говорит:

— В нашей столовой всегда по
рядок и чистота. Пообедать мож 
но минут за пятнадцать даж е в 
часы пик, когда на перерыв при
ходят рабочие основных цехов. Д а  
и выбор блюд богатый, даж е ряд 
кондитерских изделий имеется..:

Также с уважением отзывается 
о работниках питания мастер-ре- 
монтник Николай Демьянович Ма- 
лиенко.

А рабочий завода полукоксова
ния Петр Панин, который часто 
обедает здесь, сравнивая столовую 
ТЭЦ со столовой № 12 78 квар
тала, говорит: «Почему такая
разница между ними, не знаю, а 
ведь от одной канторы общепита 
работают. В 12-й столовой как-то 
неуютно, мало порядка и цены на 
обеды непостоянные. А вот здесь 
даж е дежурный от общественнос-

Липецкая область. Лебедянский машиностроительный завод выпу
скает до 30 наименований на cocoa для судостроительной промыш
ленности, оборудование для нефтяной и 'газовой  промышленности и 
сельского хозяйства. Продукция этого завода экспортируется в дру
гие страны. За  семилетку производство оборудования на предприя
тии долж но увеличиться в два  раза. Строится новый механосбороч
ный цех, который начнет действовать в I960 году. Расширен литей
ный цех. Устанавливаются новьге высокопроизводительные станки в 
других цехах.

На снимке: монтажная бригада ремонтно-механического цеха 
(слева направо) слесарь Егор Терехов, бригадир Александр Сдобни
ков и слесарь Михаил Васильев за  монтажом нового зубострогаль
ного станка.

Фото А. Зенина. Фотохроника ТАСС

Идет монтаж машин-гигантов
Вместе со строителями на пусковых объектах Ангарска напряжен

но трудятся и монтажники. Большой объем работ запланирован на 
I960 год коллективу Ангарского монтажного управления «Союзпром- 
механизация», ему предстоит произвести монтаж многих механиз
мов, в том числе таких машин-гигантов, как краны-перегружатели, 
шагающие экскаваторы, кабель-краны.

Ряд монтажных работ выполняется за пределами Ангарска. Кол
лектив участка, которым руководит т. Дружинин, собирает в Че- 
рембассе новые мощные механизмы для вскрышных работ, ему же 
поручено собирать мощный кабель-кран на строительстве крупней
шей в мире Братской ГЭС.

Если в 1959 году коллектив монтажников выполнил работ на 
сумму 20 миллионов рублей, то во втором году семилетки объем 
работ составляет около 30 миллионов рублей.

ПО НОВЫМ 
АДРЕСАМ

М аляр поставил трафарет на 
последнем плотно упакованном 
ящике. Партия изготовленной про
дукции готова к отправке. Ангар
ский электромеханический завод 
поставляет свою продукцию мно
гим десяткам предприятий Совет
ского Союза и зарубежных стран. 
В 1959 году за  пределы нашей 
Родины продукция завода отправ
лялась в Китай, Польшу, в Венг
рию и Румынию.

На днях на ящиках с готовой 
продукцией появились новые ад
реса. Коллектив электромеханиче
ского завода получил заказ на 
свою продукцию — высоковольт
ные ячейки типа КСО-2-У от пред
приятий Болгарии и Вьетнама.

В 1960 году электромеханичес
кий завод поставит предприятиям 
и стройкам стран , социалистичес
кого лагеря и такие виды продук
ции, как плоские контроллеры,

О  т е х ,  к т о  m a c  х с & р з ж ш ж '
ти есть. Сразу чувствуешь, что в 
этой столовой заботятся о лю
дях».

Две девушки с тяжелыми термо
сами прошли через зал. Указав 
ва них, Галина Ивановна замечает: 
«Вот Д уся Каратаева и Нина По
пова понесли обед дежурным на 
вахты. Неоднократно им объявля
ли благодарность за хорошую ра
боту».

Работники столовой окружены 
вниманием со стороны руководи
телей и общественности ТЭЦ. Од
нажды заведующая производст
вом сказала директору теплоэлек
троцентрали т. Хазовскому о том, 
что на кухне жарко и поэтому т я 
жело работать. В тот же день 
был установлен вентилятор, и это 
облегчило труд людей. Часто бы
вают в этом зале и председатель 
завкома, и парторг. Они интересу
ются условиями труда, наравне со 
всеми стоят в обшей очереди и 
обедают вместе со всеми.

Хорошо работают в столовой 
почти все. Быстро и без суеты об
служивает стоящих в очереди раз
датчица первых блюд Ш ахурова. 
Вкусно приготавливают обеды Ан
на Ивановна Григорьева, Татьяна 
Прокопьевна Корякина и другие 
повара. Разнообразное меню, до
ступные цен& и хорошо приготов
ленные обеды в сочетании с веж 
ливым обслуживанием завоевали 
коллективу столовой прочный ав
торитет у повседневных посетите
лей  рабочих и служащих.
А РЯДОМ  С М О ЛО ДЕЖ Н Ы М И  

О БЩ ЕЖ И ТИ ЯМ И .,,

А вы экономите 
электроэнергию?

*

С одерж ательную  беседу о береж ливом отнош е
нии к электроэнергии провел с ж ильцами, прож и
вающ ими в домах первого Б айкальского  домоуправ
ления Ж К К  строительства, управдомами т. Галсту
ков. Он познакомил собравш ихся с  письмом 
Ц К  КПСС об экономном - расходовании электро
энергии.

До беседы тов. Галстуков вы явил ф акты  бесхо
зяйственного использования электричества в неко
торых домах. И вот завязал ся  серьезны й горячий 
разговор о тех, кто без надобности тратит электро
энергию, забы вает вы клю чать днем свет, исполь
зует без особой потребности мощ ные электролампы  
и другие бы товы е электроприборы.

Общее мнение слуш ателей было таково: не толь
ко самим постоянно эконриГить электроэнергию , но 
и помочь в этом деле своим соседям,

М. Самохвалов,

...Большое двухэтажное типовое 
здаиие. На первом этаж е сколоче
на равдевалка. По лестничным 
ступенькам поднимаетесь на вто
рой этаж . Большое помещение с 
длюшыми рядами столиков — это 
зал столовой №  12, которая нахо
дится в центре молодежных обще
житий 78 квартала. Возле укреп
ленного на гвозде меню, которое 
написано бледным карандашом, 
трое юношей. Выбирая обед, они 
читают меню, строчка за строч
кой, но разобрать его трудно.

П равда, после замечания каль
кулятору столовой Ольге Иванов
не Морозовой, на другой день вы
весили меню, написанное чернила
ми. «Хорошо, чтобы так было 
всегда», — говорят рабочие.

За  столом рядом с буфетом си
дят группа людей в шапках и 
пальто или фуфайках. У некото
рых в руках папиросы.

—Это шоферы,—  отвечает один 
из работников столовой на мой 
вопрос, почему обслуживают на
рушителей порядка. В зале была и 
заведую щая столовой М ария П ет
ровна Зинченко.

-—Вы поймите. — говорит она,— 
мы не всегда можем уследить за 
нарушителями порядка. Один из 
них разденется тут ж е в зале, по
лучит обед на всех, а затем оде
нет фуфайку и садится есть. Эти 
хоть сидят спокойно и извинились 
за нарушение порядка, а другие и 
еще грубят».

—А разве у вас нет дежурных 
по столовой от жильцов общежи
тий? — спросил я.

-—Нет и не было никогда. П о
этому и трудно нам, очень трудно 
без помощи со стороны рабочего 
контроля. У нас в основном пи
тается рабочая молодежь, а по
мочь в нашей работе некому. Сто. 
ловая находится далеко от конто
ры общепита, от общественных 
организаций. Редко к нам заходят 
руководящие работники, — с го
речью закончила Мария Петров
на.

Я невольно вспомнил столовую 
теплоэлектроцентрали. Недаром 
Петр Панин говорил о непорядках 
в столовой №  12. А в отношении 
цен на обеды и говорить нечего: 
факты сами говорят за себя. П ри
казом по общепиту столовая .V» 12 
с 15 ноября была переведена в 
разряд столовой второй катего
рии. Повысились цены на обеды, 
хотя качество приготовления и 
порционная закладка продуктов 
остались прежними,

В результате большая часть ра
бочих, проживающих в общежити
ях, начала ходить в другие столо
вые. кафе, а некоторые переклю
чились на самостоятельное приго
товление обедов. Через месяц в 
виду большого количества жалоб 
со стороны рабочих, уменьшения 
количества обедающих и по на
стоянию общественности столовую 
перевели на третью категорию. И 
вот здесь-то наглядно и увидали 
рабочие неуравновешенность и 
непостоянность цен на отдельные 
блюда. Например, 9 и 11 декабря 
свинина тушеная с гарниром стой, 
ла 4 рубля 14 копеек, 13 и 14 де
кабря — 4 рубля 33 копейки, 15 и 
16 декабря — 3 рубля 58 копеек, 
а 17 декабря это же блюдо с до
бавленными к гарниру грибами 
стало стоить 3 рубля 30 копеек.

Калькулятор столовой отвечает, 
что это произошло в виду перехо
да столовой на третью категорию, 
а снижение объясняет за счет пе
ребора с клиентов лишних сумм 
за пять месяцев.

Действительно, странные дела 
творятся в конторе общепита. Со
гласно приказу по конторе, цены 
на мясо назначаются средне взве
шенные, например 12— 13 рублей 
за  килограмм, при любом качест
ве.

В течение пяти месяцев в конто.

ре делали сверку цен завозимого 
мяса. Оказалось, что цена посту

пающего в столовую мяса была 
ниже средне взвешен
ных цен, и за  «ять 
месяцев разница в це
нах составила 23 ты

сячи рублей перебора с клиен
тов в столовой №  12. Также 
обстоит дело и в ряде других 
столовых города, только суммы 
значительно ниже. Столовая №  12 
поставила в этом отношении ре-: 
корд. Сейчас снижены цены на 
отдельные продукты на 30 процен
тов. Через некоторое время эта 
сумма будет погашена. з опять 
обеды станут дороже.

Неприятности, связанные : эти
ми волнообразными скачками цен, 
ложатся на коллектив столовой, 
Нарекания со стороны обедаю* 
щих, к сожалению, не услы ш и 
начальник конторы общепита 
УРСа т. Ершова, а все они будут 
высказаны работникам питания 
непосредственно в столовых А 
ведь и в 12 столовой желают луч
ше обслуживать молодежь обще
житий.

Рабочие вспоминают то время, 
когда в столовой утром перед ра
ботой можно было купить завтрак 
(колбасу и хлеб), чтобы в цехе, 
на вахте, во время смены можно 
было покушать. Д а, так и было, и 
многие покупали так и е . завтраки, 
но начальник планового отдела 
общепита т. Пляскин категоричес
ки запретил продавать колбасу по 
200—300 граммов, а потребовал, 
чтобы ее резали на кусочки и 
продавали порцией.

Давно назрела необходимость 
провести конференцию работников 
столовой с постоянными клиента
ми — молодежью общежитий. 
Много полезных советов они могли 
бы послушать. Д а пригласить на 
нее представителей ряда предпри
ятий нашего города — ведь в об
щежитиях живут рабочие почти 
всех организаций и заводов.

Если общественность предприя
тий и руководство конторы обще
пита по-иастоящему помогут ра
ботникам столовой №  12 в их по
вседневной работе, то, несомненно, 
столовая может резко улучшить 
работу.

Не должно быть у нас резких 
контрастов между предприятиями 
одной системы, как мы сейчас ви
дим их в работе столовой №  9 на 
ТЭЦ и в столовой № 12 78 кварта
ла.

А. Гордиенко,
электрик.

Из редакционной почты
ОНА ВСТАЕТ РАНЬШ Е ВСЕХ

Когда мы рано утром идем на работу и проходим по Набережной 
улице Ангарска, мы всегда видим дворника Веру Васильевну Еремеен- 
ко за  очисткой тротуаров. Ее участок от улицы Сибирской до Ир
кутской всегда бывает в порядке, хорошо очищенным от снега, хоро- 

/ш о прибранным.
От души благодарим скромную труженицу за  ее добросовестное 

отношение к своим обязанностям.
П, Лобанова, Е, Арбузова. л 

ДО ЛГО С РО ЧН Ы Й  РЕМОНТ
12 ноября 1959 г. наш телеви

зор был сдан в ремонт, и до сих 
пор мы не имеем возможности 
смотреть телевизионные передачи. 
Мастер ателье на вопрос: «Когда

отремонтируют телевизор?» — от
вечает: «Нет кинескопов ни в
Ангарске, ни в Иркутске».

Аксамеитова,



У наших друзей

Q nopm ЕЩЕ ОДНА, ТРЕТЬЯ ПОБЕДА!
10 января на стадионе «Комсомолец» состоялась очередная , игра 

на первенство сибирской зоны РСФСР по хоккею с шайбой. В пре
дыдущих двух играх ангарчане добились победы; с новосибирцами 
11:4, а  со спортсменами г. Сталинска 5:2.

Игра ангарчан с томичами началась да очень быстром темпе. Счет 
открыл на 4 минуте Брынских В. Д . Но томичи перехватили иници
ативу и первых два периода вели счет (3:2; 6:5).

В третьем периоде ангарчане, мобилизовав свои силы, сравняли 
счет и затем , забросив еще 2 шайбы в ворота спортсменов г. Том
ска, добились победы со счетом 8:6.

17 января ангарская команда «Труд» встретится в Новосибирске 
с местной командой, и 20 января — на своем поле с командой 
г. Омска. Э, Усов.

Многие трудовые коопера
тивно - земледельческие хо
зяйства Народной Республи
ки Болгарии решили выпол
нить пятилетний план по про, 
иззодству сельскохозяйствен
ной продукции в 3 —4  года. 
Значительно расширяются 
животноводческие фермы ко
оперативов, растет поголовье 
продуктивного скота.

На снимке слева: в новом
коровнике трудового коопера
тивно - земледельческого хо
зяйства Влагоевграда. Здесь  
работают девушки, недавно 
окончившие средние школы. 
Фото Болгарского телеграф
ного агентства

Корейская Народно-Демо
кратическая Республика. 
Члены сельскохозяйственно
го кооператива имени Чо Ок 
Хи в уезде Пэчон (провинция 
Южный Хванхэ) круглый год 
выращивают помидоры, огур
цы и другие овощи.

в р ч  //т щ т м н

—Стой! — закричал комсомо
лец во всю силу легких. Ярость 
звучала в крике. Сто-о-й!

Враг не остановился, наоборот, 
еще прибавил шагу.

—Стой, шпион! Стой, прокля
тый вражина! Люди, сюда] Д еР" 
жите его! Товарищи-и-и!

Враг на мгновенье :.рио*лан> 
вился, обернулся. Владимир, еще 
успел заметить маленькую вспыш
ку огня, и сейчас ж е что-то с та 
кой силой толкнуло его в грудь, 
что он упал на снег.

Ослепительный свет вспыхнул 
перед глазами Владимира. Ему 
чудилось, что он оглушительно 
кричит, что его голос, как набат, 
несется над землей. На самом де
ле ни один звук не выходил из 
его рта, распяленного в последнем 
еверхестественном предсмертном

Дрю рассчитывал забраться через 
этот люк в узкое пространство 
между наружной и внутренней 
стенками цистерны, залечь там и в 
таком положении попасть в зону 
ракетодрома.

. Вырезывать люк на стоянке по
езда представлялось слишком опа
сным, Газорезчика легко могли 
заметить во время выполнения 
этой операции. И Аро справился 
с ней на ходу поезда, на перегоне 
между Невьянском и Сосногор
ском. Скорчившись вдвое, еле 
удерживаясь на вагонной тележке, 
с риском сорваться под грохочу
щие колеса, Аро пустил в ход 
портативный резак. Почти не даю 
щий искр синий язычок трехтыся
чеградусной температуры вошел в 
стальной корпус цистерны с такой 
ж е легкостью, с какой нож разре-

усилии. Но уже отовсюду бежали зает брусок сливочного масла. Но
люди, привлеченные криком ком
сомольца. Враг метнулся в сторо
ну леса, но и оттуда показались 
бегущие. Тогда раз за разом, он 
выпустил несколько пуль, И с каж 
дой падал человек. Затравлен
ный зверь больно кусался.

Передние уже подбегали вплот
ную, когда враг отбросил пустой 
пистолет, по-бычьи наклонил голо
ву, словно собираясь бодаться; и за 
хватил ртом край воротника. По
слышался хруст стекла, перетира
емого зубами. А еще через пару 
секунд все тело убийцы обмякло 
и грузно повалилось на снег.

— Врача! Быстро! — задыхаясь, 
закричал подбежавший первым 
человек в погонах лейтенанта гос
безопасности.

Но уже никакой врач в мире 
не смог бы теперь спасти ни П ро
зорова, ни выслеженного им хищ
ника.

☆  ☆ ☆
В следующей главе «Тах, тах, 

собачки!» повествуется о возвра
щении капитана Яковлева из дале
кого оленеводческого совхоза. Из 
Ж иганска Яковлев дает в Иркут
ский комитет госбезопасности те
леграмму о том, что враг под 
именем Александра Горюнова дей
ствует- в Сосногорске. ,

19. ЛЮ К В ЦИСТЕРНЕ
«Вариант № 2», готовиться к 

которому Дрю приказал Ар0 во 
время одного из своих приездов в 
Невьянск, требовал устройства 
люка в наружном металлическом 
корпусе _цистерны^ с бораном._

А дрес редакции: Ангарск, площадь имени

понадобилась вся недюжинная 
физическая сила и смелость Аро, 
чтобы не выронить вырезанную 
крышку люка, приварить к ней из
нутри заранее припасенные петли, 
ручку и запор.

Трудная задача решилась ус
пешно. Еще на середине перегона 
люк был полностью оборудован;
К этому времени руки у Аро сов
сем онемели: на обжигающе ледя
ном ветру приходилось голыми 
руками придерживать куски ме
талла. Прошло не меньше четвер
ти часа, пока Аро сумел восста
новить кровообращение в своих 
конечностях. Непривычно медлен
но работая все еще плохо гнущи
мися пальцами на крохотной ра
ции, он настроился на нужную 
волну и продиктовал разведцентру 
через магнитофонную ленту по
следнюю шифровку Дрю, Содер
жания ее Аро не знал. Шифр был 
личной тайной шефа. Ответ гласил 
открытым текстом: «Будет испол
нено».

Ж естоко страдая от холода, 
Аро едва дотерпел до Сосногор
ска. К счастью, ж дать долго не 
пришлось. Заскрипели тормоза, 
цистерну сильно толкнуло, и она 
остановилась. А через несколько 
минут возле нее послышались бы
стрые легкие шаги, «Слава богу! 
—подумал Аро. — Шеф не опоз
дал».

Дрю знал, что его помощник бу
дет под седьмой цистерной от хво
ста поезда. Никого вблизи не бы
ло. Только далеко позади хромал

Л ени на

какой-то человек. Пригнувшись, 
Дрю шепотом позвал:

—Аро!
— Я здесь, шеф! так же ти

хо отозвался человеческий голос.
Нырнуть под цистерну, вска

рабкаться с помощью Аро в от
крытый люк и залечь врастяж ку в 
тесном кольцевом пространстве 
было делом одной минуты. Перед 
тем, как захлопнуть крышку люка, 
Дрю спросил:

—Радиограмма центру переда
на? Ответ?

—Будет исполнено.
—Отлично. Операция заканчи

вается. Д авай  сюда резак, рацию 
и ракетницу. Уходи, Через Ж охо- 
ву получишь указание центра, 
когда, где и как переходить гра
ницу. Д о встречи в Штатах!

Крышка люка . закрылась. Те
перь только тонкая яйцеобразная 
линия обозначала ее на корпусе 
цистерны. Аро схватил ком снега 
и запорошил овал крышки, затем 
выскользнул из-под цистерны, за
ш агал к хвосту состава, держась 
в тени. И вдруг:

—Стой!
Нервы Аро обожгло, словно 

электрическим разрядом. Но он
еше надеялся. что это ошибка. 
«Не останавливаться. Как будто 
относится не ко мен. Уходить!»

(Продолжение следует).
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«ПОБЕДА» —- На диком бреге 
Иртыша. 9-30, 11-20, 13-10, 15-05, 
17, 18-55, 20-50, 22-40. С 14 января 
— Песня о Кольцове 10, 11-45,
13-30, 15-15. 17, 18-45, 20-30, 22-15.

«КОМ СОМОЛЕЦ» — Песня а 
Кольцове, 9-50, 11-30, 13-15, 15, 
16-45, 18-30, 20-15, 22.

«ПИОНЕР» — Баллада о солда
те, 10, 11-45, 13-30, 15-15, 17, 18-45, 
20-30, 22-10.

«АНГАРА» — Сильные мира се
го. 11, 13, 15, 17, 19, 21.

14 января — Сильные мира сего. 
11, 19. Чрезвычайное происшест
вие. I серия. 13, 15, 17, 21. 15 ян
варя —- Чрезвычайное происшест
вие. II серия. 11, 13, 15, 17, 19, 21, 
«О КТЯБРЬ» — Фейерверк. 15, 17,

На снимке: в теплице кооператива.
Фото Ли Ей Дала. Фотохроника ЦТАК

ДЛЯ РЕБЯТ ИЗ 74-го
О тзвенел звонок, извес

тивший о начале занятий в 
ш коле. М альчики и девоч
ки снова сели за  парты. 
В еселые, ш умные канику
лы  позади, но ребятам  еще 
надолго хватит рассказов 
о лы ж ны х прогулках, экс
курсиях, о просмотренных 
кинофильмах. Особенно 
есть о чем рассказать 
ш кольникам  7 4  квартала.

Ещ е задолго до начала 
каникул Иван Степанович 
Б ахур вместе с активом 
родителей и работниками 
домоуправления №  13  со
ставил план работы с деть
ми. А уж е к 31 декабря 
пункты плана ожили. На 
площ адках возвы ш ались 
огромные снежные и дере
вянны е горки, поставлена 
красавица-елка. В красном 
уголке дома i f  5 с утра до 
вечера звенели детскйе го
лоса, песни, музы ка. Ребл- 
та устраивали здесь состя
зания в ш аш ки, ш ахматы, 
играли в домино, теннис. 
А любители диафильмов 
забы вали даж е пообедать. 
Они готовы были без конца 
смотреть приклю чения сво
их любимых героев; забав
ного Буратино, старика 
Х оттабыча, Кота в сапогах.

В последние дни кани
кул ш кольники с помощью

-®

И ЗВЕЩ ЕНИЕ

15 января, в 16 часов, в зале 
заседаний горисполкома состоит
ся семинар пропагандистов и аги
таторов по итогам декабрьского 
Пленума ЦК КПСС, докладчик — 
секретарь обкома КПСС Егоров 
И. Т.

-  -г ,
СМОТРИТЕ НА ЭКРАНАХ

Афанасьева Татьяна Евграфов
на, прож. в Ангарске, ул. Октя
брьская, дом 44, кв. 19, возбуж
дает дело о разводе с.А фанасье
вым Иннокентием Петровичем, 
прож. в Ангарске, 81 квартал, дом 
17, кв. 10.

Дело будет слушаться в нарсу
де 4-го участка г. Ангарска. __

родителей устроили боль
шой праздник для своих 
маленьких товарищ ей — 
тех, кто не ходит ни в дет
ский с а д  ни в школу. М а
лы ш ам помогли сделать 
костюмы, разучить песни, 
игры. Д омохозяйка М ария 
И вановна Чабан и ученица 
первой ш колы  Лю да Б ута
кова зар ан ее приготовили 
программу утренника. Ког
да веселы й дед-мороз и 
приветливая снегурочка 
вош ли в зал, малыш и за 
пры гали от восторга. Они 
ни на минуту не усомни
лись, что к  ним пришли 
настоящ ие дед-мороз и 
снегурочка, а не М ария 
И вановна с Людой. Гостям 
показали небольшой кон
церт, а потом играли, пе
ли, танцевали. ' Получив 
подарки, дети довольные 
разош лись. Они до с ж  пор 
с благодарностью -вспоми
нают этот праздни к и тех, 
кто его устроил. Н адолго 
запомнят его и ш кольники, 
ведь они сделали такое хо
рошее, полезное дело,

Э, Бахмат,

ПОПРАВКА

В №  4 нашей газеты в отчетном 
докладе ГК КПСС допущены опе
чатки.

Конец одиннадцатого обзаца 
первой колонки следует читать 
«...5 домов этой серии». В 5 стро
ке предпоследнего абзаца первой 
колонки следует читать: « ... (секре
тарь т. Паклин)»,

Редактор В. П, БОГАТЫРЕВ.
Я5Я 5~5Й8

Усольская типография принима
ет ЗАКАЗЫ  НА И ЗГОТОВЛЕ
НИЕ БЛАНОЧНОЙ П РОДУК
ЦИИ из бумаги заказчика с ори
ентировочным сроком исполнения
один месяц.

.X- ( 1)

Михеева Евдокия Ивановн 
прож. в Ангарске, пос. Цемзавода 
ул. Лесная, 3, кв. 18, возбуждает 
дело о расторжении брака с Но
виковым Юрием Александрови
чем. проживающим в Ангарске, 
пос, Шеститысячник, дом 2, кв. 14.

Дело подлежит раесмотрению в 
народном суде 3 участка г. Ан
гарска.

19,21. Девуш ка с гитарой. II , 13^
Г  здание горсовета, 3 этаж, телефоны: редактора—5 1 -1 2 ,

Литвинова Анна Алексеевна, 
прож. в Ангарске, возбуждает де
ло о разводе с Литвиновым Вла
димиром Николаевичем.

Д ел0 будет слушаться в И р 
кутском облсуде.

отделов — 2 -2 1 -3 7 ,
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